

## La petite agence



## Les cliniciens en action au Lac-des-Fées

Texte de Sophie Langlois, Meagan Turner et Maude Smith, journalistes pour La petite agence de l'école du Lac-des-Fées

Une équipe de cliniciens s'est formée depuis quelques années à l'école du Lac-des-Fées. Il y a neuf élèves cliniciens qui, avec le soutien de Mme Annette Cormier, veillent à prendre soin et à respecter notre environnement. Plusieurs activités sont mises en place : récupération, compostage, boîte à lunch écologique, etc. Ils ont une mascotte nommée Gourmand et un slogan qui se lit comme suit : « Nourrir la terre, un peu, beaucoup, passionnément ».

Les cliniciens ont proposé le projet SOPAR aux élèves de l'école afin de pouvoir creuser un puit en Inde pour aider les gens là-bas. Nous avons vraiment aimé l'idée des cliniciens. Le jeudi 13 janvier 2011, ils ont présenté ce projet à un journaliste et trois cliniciens ont été choisis pour passer à la télévision.

Nous avons beaucoup apprécié l'expérience de rencontrer les cliniciens de Mme Annette et de composer cet article. Les cliniciens sont là pour nous!



Mme Annette Cormier et ses cliniciens